

Les équipes cubaines dames et messieurs de handball à Barranquilla 2018



La Havane, 31 oct. (RHC).- Les équipes cubaines dames et messieurs de handball ont décroché au tournoi Caraïbes qui vient d'être disputé à Carthagène des Indes, en Colombie, leur billet pour les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu l'année prochaine à Barranquilla.

Les Cubains, Alejandro Romero, chez les messieurs et Niurkis Mora, chez les dames, ont été choisis les meilleurs gardiens de buts et même si la sélection cubaine a vu la médaille d'or s'échapper entre ses mains au cours du match face à Porto Rico, elle a occupé une seconde place. Les joueurs cubains ont totalisé cinq victoires et un seul revers, face aux Portoricains 30 buts à 32.

La République Dominicaine a terminé troisième au cours d'un match très disputé 28 à 27.

Même score pour les Cubaines au cours du match pour la médaille de bronze. Les joueuses cubaines ont donc terminé quatrièmes avec deux victoires, un match nul et trois revers.

Ce sont les Mexicaines qui ont décroché la médaille d'or. Les Portoricaines, la médaille d'argent. Les équipes des deux sexes du Mexique, de Porto Rico, de la République Dominicaine et Cuba se

mesureront d'ailleurs une nouvelle fois à Barranquilla, l'année prochaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/146042-les-equipes-cubaines-dames-et-messieurs-de-handball-a-barranquilla-2018>



Radio Habana Cuba